
Bonjour, prenant souvent cet axe routier depuis mon enfance des élargissements seraient d'un grand confort 
pour les usagers et diminueraient les risques d'accidents...Alors oui, je suis pour les travaux...Cordialement


